



Registro Civil de Santa Elena participó en desfile cívico militar

Santa Elena, agosto 19 de 2013

La Dirección Provincial de Registro Civil de Santa Elena, participó en el Desfile Cívico Militar para homenajear a la península por los 486 años del “**Encuentro de Dos Culturas**”.



El domingo **18 de agosto** funcionarios que laboran en varias instituciones públicas de la provincia, se sumaron a las actividades programadas por la festividad. En este evento también participaron las Fuerzas Armadas, gremios y asociaciones populares. El desfile recorrió las principales calles de Santa Elena y culminó en la avenida Sucre, en la tribuna de las autoridades donde se realizó el tradicional saludo.

La Dirección Provincial de Registro Civil Santa Elena participó con una delegación encabezada por el Director Provincial Federico Neira Panchana. Lo hicieron con civismo y entusiasmo, recibiendo el aplauso de los presentes como un estímulo por el compromiso demostrado.

Comunicación Social

@registrocivilec